FEBRERO SEMANA 01

LUNES 01 DE FEBRERO

Se suspendió labores por el día festivo de la Constitución.

MARTES 02 DE FEBRERO

Se realizó reporte sobre la necesidad de unos topes en la calle Xicoténcatl, ya que consideran que los vehículos exceden el límite de velocidad.

MIERCOLES 03 DE FEBRERO

Se realizó reporte sobre alcantarillado público en la Colonia Oriente Segunda Sección sobre donde se encuentra el albergue de los migrantes, es constante las veces que se tapa el drenaje, ya que los que habitan ahí tiran por el W.C. ropa, toallas sanitarias, pañales desechables y basura en general, dicho oficio se giró al Presidente Ing. Gabriel Ricardo Blackaller Ayala, Asociación de Agricultores del Valle El Grullo Autlan, A. C.

JUEVES 04 DE FEBRERO

Se solicitó la Donación de 1500 kilogramos de Jitomate a la empresa Bonanza Global 3, para distribuirlo a las familias, más vulnerables de nuestro municipio.

Se acudió por el a las instalaciones, luego con el apoyo de las Dirección de Desarrollo y Participación Social, acudimos al comedor a embolsar dichos jitomates para realizar la entrega.

VIERNES 05 DE FEBRERO

Se acudió a diferentes puntos de reunión a repartir jitomate, con la ayuda de la Dirección de Desarrollo y Participación Social, charco de los adobes, calle constitución.

Por la tarde se acudió a inaugurar la Calle Leopoldo donde la Alcaldesa municipal, también repartió jitomate.

SEMANA 02

LUNES 08 DE FEBRERO

Se recibieron reportes en nuestra línea de atención.

Se realizó la inspección de reportes ya realizados y los que faltan por realizar.

MARTES 09 DE FEBRERO

Se recibieron reportes en nuestra línea de atención.

Se realizó la inspección de reportes ya realizados y los que faltan por realizar.

MIERCOLES 10 DE FEBRERO

Se realizó un reporte de la Directora de Alumbrado Público Municipales, de que en la localidad de Ayuquila, son alrededor de 30 usuarios los que carecen de este servicio de alumbrado público, la calle en la que sucede esto es la Cristo Jiménez Muro.

JUEVES 11 DE FEBRERO

Se realizó reporte de lámparas fundidas en las calles Gorgonia Rivera #73, Mariano Abasolo #78, #102, #266, #358 y #364, Orestes López #5 y Orestes López esquina con Abasolo, Díaz Ordaz #100, López Mateos #189 y Francisco Rosas Preescolar del Instituto Forja, también solicitamos el servicio de poda modera por las calles Esquina Rubí (Colomos a un lado el #341), Francisco Lepe, Almendro (José Antonio Torres #88) y Urbano Rosales #320.

Se realizó la solicitud de un vale con la cantidad de \$290.00 pesos por 150 Volantes, para la publicidad de la línea de Atención de Participación Ciudadana.

VIERNES 12 DE FEBRERO

Se recibieron reportes en nuestra línea de atención.

Se realizó la inspección de reportes ya realizados y los que faltan por realizar.

Se apoyó a la Dirección de Desarrollo y Participación Social, a la limpieza de restaurant del relicario, ya que el día 15 de Febrero del 2021, acudirían los Servidores de la Nación a la entrega del Apoyo Monetario de Adultos Mayores.

Se acudió a la Colonia Valles a realizar limpieza por el programa Rescate de espacios públicos.

SEMANA 03

LUNES 15 DE FEBRERO

Se recibieron reportes en nuestra línea de atención.

Se realizó la inspección de reportes ya realizados y los que faltan por realizar.

MARTES 16 DE FEBRERO

Se realizó reporte de lámparas fundidas en las calles Guadalupe Victoria #204, Ramón Figueroa #23, #40 y #45; por el periférico salida al Chacalito y del Seguro ninguna lámpara prende.

Se realizó reporte del C. Víctor González de una poda modera de los árboles que se encuentran el siguiente domicilio Calle Privada Herlinda Mancilla #21.

Se realizó reporte de que es necesario la poda modera de los árboles que se encuentran en la calle Obregón.

MIERCOLES 17 DE FEBRERO

Se recibieron reportes en nuestra línea de atención.

Se realizó la inspección de reportes ya realizados y los que faltan por realizar.

JUEVES 18 DE FEBRERO

Se realizó reporte de con lámpara fundida en la calle División del Norte.

Se realizó reporte sobre la necesidad de poda modera de los árboles que se encuentran en la calle Bernardo Rosas #13 y Bernardo Rosas #57.

Se realizó reporte sobre que en la calle Leona Vicario #135, ya que nos comentan que se encuentra un puesto de tacos que obstruye la circulación vial y al mismo tiempo consideran importante, que pasen a revisar ya que los vecinos de esa calle se encuentran molestos ya que consideran erróneo, que se pongan asar carne afuera de su domicilio, ya que el humo que genera dicha acción se mete a sus hogares ocasionando primero que nada contaminación en el aire, y al mismo tiempo

pueden ocasionar daños a la salud de los vecinos ya que se encuentran respirando dicho humo, ya que nos dicen que tienen hijos y es lo que más le preocupa que puedan tener un problema de salud, por ello.

VIERNES 19 DE FEBRERO

Se recibieron reportes en nuestra línea de atención.

Se realizó la inspección de reportes ya realizados y los que faltan por realizar.

SEMANA 04

LUNES 22 DE FEBRERO

Se realizó reporte sobre necesidad de instalar una lámpara en la calle Leocadio Rodríguez esquina con Jalapa, esa calle no es muy visible y no permite a los ciudadanostransitar con seguridad.

Se realizó reporte sobre la necesidad de una poda modera en la calle Orestes #50, ya que nos reporta una vecina que con anterioridad un árbol daño los cables haciendo que se quedara sin electricidad, y en otra ocasión daño mufa que se encuentra en el cableado de su domicilio.

MARTES 23 DE FEBRERO

Se realizó reporte sobre la necesidad de que se le haga el servicio a un poste que se encuentra en mal estado, siendo un riesgo ya que podría caerse en cualquier momento, se encuentra en la Localidad de Ayuquila en calle Hidalgo cerca del canal, este reporte fue hecho por un ciudadano, al mismo tiempo le pido apoyo al Director Ing. Edgar Guijarro ya que nos comentan que va ser necesario utilizar la maquina retro, para poderlo acomodar, esperando trabajar en conjunto, para resolver este reporte.

MIERCOLES 24 DE FEBRERO

Se realizó reporte sobre la necesidad de enviar a los inspectores de ecología al trayecto Cacalote – La Laja, ya que nos reportan que los árboles se encuentran muy grandes y obstruyen la luz que brindan del servicio público, siendo un peligro para los que transitan por ese lugar, ya que algunos ciudadanos transitan caminando o en ocasiones en bicicleta, siendo que cuando pasen los automóviles no sea posible verlos y pueda ocurrir un terrible accidente.

Se realizó reporte sobre lámpara fundida en la calle Manuel Doblado esquina Amado Nervo.

JUEVES 25 DE FEBRERO

Se recibieron reportes en nuestra línea de atención.

Se realizó la inspección de reportes ya realizados y los que faltan por realizar.

VIERNOS 26 DE FEBRERO

Se recibieron reportes en nuestra línea de atención.

Se realizó la inspección de reportes ya realizados y los que faltan por realizar.

Se ayudó a realizar la postulación de un ciudadano para el Consejo Estatal de Participación Ciudadana.